
Rapport	d’ac+vités	2022	

En	2022,	nous	vous	avons	tenu	au	courant	de	nos	ac-vités	par	l’envoi	de	4	bulle-ns	au	cours	
de	l’année	et	par	quelques	informa-ons	mises	sur	le	site	

1. 	Le	cœur	de	notre	ac+vité	est	bien	évidemment	l’accompagnement	des	3	
familles	que		nous	hébergeons	

Tâche	qu’assurent	tout	par-culièrement	Michel	et	Jean-Paul	

-	A	l’écoute	au	quo+dien	des	problèmes	liés	à	la	ges-on	des	logements	(chauffage,	de	
fuite	d’eau	,	(	prise	de	contact	avec	les	plombiers	,	électriciens	etc..)	mais	aussi	dans	la	
recherche	de	travail	

-	l’accompagement	dans	les	démarches	administra+ves	(	CAF,	SS,	Préfecture	pour	le	
dépôt	des	dossiers	de	régularisa-on,	Pôle	emploi).	Le	dossier	de	régularisa-on	de	la	
famille	Mayela	a	été	déposé	en	début	d’année	2022	

-	les	visites	dans	les	familles	pour	établir	le	contact	et	favoriser	l’intégra-on,	en	
par-culier	l’acquisi-on	du	français		

2. En	début	d’année,	pour	se	faire	mieux	connaître	,	nous	avons	fait	imprimer	un	
nouveau	flyer,	qui	reprend	dans	les	grandes	lignes	l’ancien	mais	qui	renouvelle	le	
graphisme.	Nous	avions	fait	appel	à	la	fin	de	l’année	précédente	à	une	jeune	graphiste	
de	Clermont	-Ferrant,	Elise	Molac.	Ce	flyer	qui	sert	de	bulle-n	d’engagement,	rappelle	
la	raison	d’être	de	100	pour	1	et	le	fonc-onnement	de	l’associa-on	

3. Ce	flyer	a	été	largement	diffusé	au	forum	des	associa+ons	en	septembre	
dernier	ou	plusieurs	d’entre	nous	ont	tenu	le	stand	de	l’associa-on	;	Ce	fut	l’occasion	
d’intéressants	échanges	avec	les	visiteurs	du	forum	

4. 				Après-midi	fes+f	à	la	Chancellerie	

Nous	avons	consacré	une	grande	par-e	de	notre	temps	à	l’organisa-on	d’une	
manifesta-on	pour	rendre	l’associa+on	plus	visible,	a\rer	de	nouveaux	adhérents	et	
améliorer	notre	trésorerie		

	Pour	l’organisa-on	de	ce]e	fête	plusieurs	adhérents	sont	venus	aider	les	membres	du	
CA	pour	le	choix	du	lieu	et	surtout	pour	étoffer	le	nombre	des	ar-stes	acceptant	de	
donner	des	œuvres.	Qu’ils	en	soient	tous	ici	remerciés.	

CeJe	fête	a	donc	eu	lieu	le	15	octobre	dans	la	salle	des	fêtes	de	la	Chancellerie.	Une	
trentaine	d’ar+stes	a	proposé	à	la	vente	95	œuvres	qui	ont	apporté	à	l’associa+on	
2.500	euros.	La	par-cipa-on	de	la	forma-on	de	Jazz,	MPC,	grâce	à	François	
Leconte	,comme	l’année	précédente,	a	largement	contribué	à	l’ambiance	chaleureuse	de	



ce]e	après-midi.	Les	3	familles	que	nous	hébergeons	étaient	ce]e	année	présentes	et	
avaient	apporté	des	plats	tradi-onnels	de	leur	pays.	

Malgré	la	réussite	incontestable	de	ce]e	fête	et	l’apport	financier	non	négligeable,	
l’inves-ssement	a	été	lourd	pour	l’équipe	organisatrice,	somme	toute	très	réduite,	et	les	
retombées	média-ques	ont	été	assez	faibles	;	Le	nombre	des	adhérents	n’a	pas	
sensiblement	augmenté.	

1. Par-cipa-on	à	des	visioconférences	organisées	pour	l’ensemble	des	100	
pour	1	

4	ont	eu	lieu	dans	l’année	sur	des	probléma-ques	qui	concernent	toutes	les	équipes	

- Recherche	d’une	visibilité	au	niveau	na+onal		-manifesta-on	des	100	pour	1	le	8	et	
9	octobre	dernier	

- Accès	au	logements	sociaux	refusé	aux	«		sans	papiers	»;	d’où	la	nécessité	d’avoir	
l’agrément	d’intermédia+on	loca+ve		les	100	pour	1l’	ob-ennent	de	façon	aléatoire	
au	bon	vouloir	des	préfectures..	

- Longueur	des	délais	pour	les	alloca-ons	logement	

- Combien	de	temps	accompagner	les	familles,	même	régularisées	


